

# 豊田小学校区

## 小立子ども会

### ☆地域の概況☆

小立子ども会は、豊田小学校区の子ども会です。

代々この地に住まわれている家庭が多く、三世帯家族、敷地内別居等おじいちゃん、おばあちゃんと距離の近いお子さんが多いです。

親の世代から交流があり、地域の方全体で子どもたちの成長を見守って下さっています。

コロナが流行するまでは、長生会の方々とも交流が盛んでした。

### ☆小立子ども会の人数☆

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計	育成会 保護者
男				1			1	
女	1					3	4	8
計	1			1		3	5	

お祭りや百々手など地域の行事に参加し、親・祖父母以外の方々と交流することによって生まれ育ったこの地に愛着を持ってほしいと思っています。

また、子どもの人数は少ないですが、少ないからこそ学年性別の垣根を越え、たくさんの共通の思い出を重ね大人になっても仲間として繋がってほしいと思っています。なので、遊びやイベント内容は子どもたち全員が楽しめ るよう、子どもたちと相談して行っています。

## ☆年間活動内容☆

4月 新入生歓迎会

5月 長生会の節句イベントに参加

資源回収

地区運動会

7月 地区プール

ラジオ体操前半

8月 お楽しみ会

ラジオ体操後半

10月 地区秋祭り参加

11月 資源回収

3月 百々手

お別れ会

※主な活動はコロナ流行以前のものです

4月

## 新入生歓迎会



小立の神様がいらっしゃる今宮神社。

ここにある集会場が子ども会、青年団、長生会、小立の人すべての活動の拠点になっている大切な場所です。



新入生のおむかえはいつも花見の季節です。

神社にある桜はとても見事です。コロナに配慮



しながらみんなでおやつを食べ、追いかけっこやトランプをして遊びました。

そして入学してから使えるノートやなわとびを新1年生にプレゼントしました。

5月

## 長生会イベント（中止）

資源回収

地区運動会（中止）

地区プール（中止）

コロナ危機が広がり長生会の方々との交流も地区プールもなくなってしまいました。

小学校の運動会は延期です

が、地区の人たちが参加し、子どもたちの成長を感じてもらえるイベントの一つである地区運動会が中止になりました。このままでは子どもたちに何一つ思い出を残してやれないかも、、、と思い父兄の方の協力を得て、おやつパーティを行うことにしました。

7月

## おやつパーティ

子ども同士が相談してメニュー決めをしました。

クジで役割を決めて低学年はスムージー作り、高学年は食材を切って盛り付けをしました。高学年が低学年を助けパフェを完成させました。



7月

8月

10月

11月

3月

ラジオ体操・前半  
お楽しみ会（中止）  
ラジオ体操・後半  
地区秋祭り（中止）  
お楽しみ会・リベンジ  
資源回収  
百々手（中止）  
お別れ会

10月、8月のお楽しみ会用に

購入していた花火を行いました。

3月、今いる6年生3人をきちんと楽しく笑顔でお見送りできればと思っています。

## ☆まとめ☆

小立子ども会は30年近く子どもの人数が10人を切っています。5人を切る年もめずらしくありません。しかしどの年の保護者も子どもたちを楽しませようと必死に活動してきました。コロナは大変怖い病気です。ですが、少人数だからこそ、各保護者と協力し合い、工夫をして、子どもたちの絆を未来につなげられるような活動をして行きたいと思います。